





Le fumoir des noctambules présenté à *AD Intérieurs 2018*. A "night owl's smoking room" created for *AD Intérieurs 2018*.

Humbert & Poyet

MONACO - PARIS



Emil Humbert et Christophe Poyet

Glamour remix

Après Dubaï ou Budapest, le Beefbar, restaurant dédié à la viande d'exception, a ouvert à Paris en septembre dernier. Emil Humbert et Christophe Poyet ont aussi livré une boutique Laliq à Monaco, un duplex parisien, le flagship new-yorkais d'Aquazzura, le concept store Merci la mer sur le Rocher. Leurs agences, à Monaco et Paris, fonctionnent à plein régime. **Références.** Qu'il s'agisse de lieux publics ou d'appartements privés, les décorateurs se plaisent à rythmer leurs espaces calmes et sereins d'éléments de décors théâtraux. Dynamique stylistique qu'illustre à la perfection leur fumoir des noctambules pour l'exposition *AD Intérieurs 2018*, judicieux mix de références jet-set seventies et de graphismes Art déco. **C.S.A.P.**

Redefining glamour

After Dubai and Budapest, they designed the Paris branch of the top-grade meat restaurant Beefbar, which opened last September. In the past year, Emil Humbert and Christophe Poyet have also completed a Laliq outlet and the Merci La Mer concept store in Monaco, a duplex apartment in Paris and the Aquazzura flagship in New York. At their offices in Monaco and Paris, the commissions never stop. **References.** Whether creating public spaces or private residences, the designers like to punctuate their serene, peaceful décors with theatrical elements—a stylistic dynamism epitomized by their "night owl's smoking room" for *AD Intérieurs 2018*, an astute mix of seventies jet-set references and art deco graphics. **C.S.A.P.**